#### Información sobre nuevos productos

Esta sección está dedicada a los nuevos productos que aparecen en el mercado farmacéutico español. Agradecemos a todas las empresas que tengan novedades de interés para el farmacéutico de oficina de farmacia que nos envíen una nota de prensa indicando las principales características del producto (nombre, composición, presentación/es, código nacional y precio, así como otras informaciones que constituyan una ayuda al farmacéutico para su dispensación o venta) y una imagen digitalizada o diapositiva, además de la dirección del fabricante o distribuidor. Los productos de parafarmacia tienen precio libre, por lo que éste no se refleja en las notas.

La información publicada en esta sección no ha sido contrastada por la redacción de FARMACIA PROFESIONAL y, aunque haya sido reelaborada de acuerdo con los criterios de redacción de la revista, las empresas, al proporcionarla, son las únicas responsables del contenido técnico.

Esta información han de dirigirla a: FARMACIA PROFESIONAL. Sección «Nuevos Productos». Travesera de Gracia, 17-21, 2.º. 08021 Barcelona. Correo electrónico: m.rebollo@elsevier.com

# **Nuevos productos**

# Piel sana y perfecta como una rosa

aboratorio Genové ha tomado la rosa como símbolo de su nuevo kit de belleza corporal: Rose Kit. Con un cuidado packaging, el Rose Kit de Genové incluye Agua de Rosas Leche Hidratante, una Esponja Facial

Limpiadora y el Tónico Agua de Rosas. Tres productos con un fin común: lograr una piel tan sana y bonita como una rosa. El Agua de Rosas Leche Hidratante de Genové es una hidratante corporal al agua de pétalos de rosas. Su fórmula hidrata y revitaliza en profundidad la piel, respetando su equilibrio natural. Recomendado en casos de sequedad cutánea debido a exposición solar, duchas frecuentes, viento, humedad baja, etc. Se puede aplicar en cara, cuerpo, manos y pies. La delicadeza de su formulación la hace también recomendable para el cuidado diario de la piel del bebé.

La Esponja Facial Limpiadora ha sido especialmente diseñada para eliminar las impurezas de la piel del rostro. Ideal para usar después de pulverizar la cara

con el Tónico Agua de Rosas. El Tónico Facial al Agua de Pétalos de Rosas de Laboratorio Genové es un producto de alta pureza, indicado especialmente para el cuidado de la piel de la cara y el cuello. Su aplicación como producto natural es idónea para revitalizar, tonificar y limpiar la epidermis conservando el frescor y la belleza de la piel, que se ve sometida a diario a los agentes externos climatológicos (viento, frío, exposición solar, etc...), agentes contaminantes y del propio maquillaje.



# Champú anticaída

aboratorios Viñas presenta un nuevo producto de su marca Forpil. El nuevo Forpil champú anticaída se recomienda a aquellas personas que experimenten pérdida de vitalidad, fortaleza y flexibilidad del cabello y un aumento de la caída capilar, acompañada de incremento de la secreción grasa.

Forpil champú anticaída ha sido formulado especialmente para prevenir la caída del cabello y fortalecer el bulbo capilar; proporcionar vigor al cabello y conseguir una limpieza excelente del cabello y del cuero cabelludo. Incluye ingredientes de eficacia demostrada que actúan sinérgicamente:

- Extracto de enebro. De probada acción purificante, contribuye a regular las secreciones sebáceas y a proteger el cuero cabelludo de agresiones externas.
- Dexpantenol. Penetra en el cabello mejorando sus propiedades. Lo nutre y protege aumentando así su resistencia a la rotura.
- Nicotinato de vitamina E. Favorece la microcirculación sanguínea. Forpil champú anticaída es idóneo para suplementar la ingesta de complementos nutricionales para el cabello como Forpil cápsulas.



#### Presentación

- Forpil Champú Anticaída. Envase de 300 ml. CN 332561.5.

Vol. 22. Núm. 4. Abril 2008 Farmacia Profesional 59

#### Dentífrico desensibilizante

aboratorios Kin lanza Cariax Plus Dientes Sensibles, un dentifrico desensibilizante, desarrollado para solucionar las molestias ocasionadas por la sensibilidad, ya sea causada por un deterioro del esmalte dental o por la retracción gingival.

La fórmula de Cariax Plus Dientes Sensibles incluye una estudiada combinación de principios activos y excipientes, que combina una elevada eficacia desensibilizante con la protección gingival.

Cariax Plus Dientes Sensibles destaca en el mercado de los dentifricos desensibilizantes por su gran poder de limpieza y su agradable sabor a menta fresca. Viene a completar la ya prestigiosa marca Cariax, que se presenta ahora con un atractivo restyling en todos sus formatos.

Durante el período de lanzamiento, Cariax Plus Dientes Sensibles ofrece a las farmacias un práctico expositor de mostrador de 9 unidades.



#### **Presentación**

- Cariax Plus Dientes Sensibles. Envase de 75 ml. CN 328262.8.

# Control del consumo energético

n el marco de su línea Siken Form, Diafarm lanza Siken Form Redukcal Día y Noche, un producto cuyo objetivo es conseguir que el consumo energético de nuestro cuerpo sea mayor que la cantidad de calorías aportadas por la alimentación, propiciando la reducción de la grasa almacenada. El nuevo producto responde a estas dos necesidades a través de su programa especial «Doble Acción Grasas y Calorías», integrado por las fórmulas Quemagras (día) y Stopkcal (noche), cuyos principales ingredientes activos son Svetol (Quemagras) y Phase2 (Stopkcal). La eficacia de estos últimos está avalada por estudios clínicos llevados a cabo por institutos científicos de renombre como el Georgetown University Medical Center, Department of Physiology, en Washington (Estados Unidos) o el Departamento Médico de Obesidad del Hospital SS. Antonio e Margherita de Tortona (Italia). Svetol es un extracto descafeinado de café verde, que favorece la utilización de las reservas de grasa como fuente de energía, propiciando la reducción del tejido adiposo. Su acción se une a la del cacao, también presente en la fórmula de día, que contribuye a la

transformación de grasa en energía, y la del pomelo, conocido por sus propiedades beneficiosas en las dietas de control de peso Phase 2 es un extracto de judía blanca que ayuda a limitar el aporte calórico procedente de los hidratos de carbono y azúcares. Además, contiene cinc y cromo, que favorecen la metabolización de glúcidos y lípidos, y fibra soluble de trigo, que incrementa la sensación de saciedad.



#### **Presentación**

- Siken Form Redukcal Día y Noche. Estuche circular con 10 *sticks* color naranja (fórmula Quemagras con sabor a cítricos) y 10 *sticks* marrones (fórmula Stopkcal, con sabor manzana), para la noche.

# Nuevos productos

# Nueva presentación de 50 g

aboratorios Stiefel amplía la oferta de su línea *Duac* para el tratamiento tópico del acné leve a moderado con el lanzamiento de una nueva presentación de 50 g, que se suma a la ya conocida de 25 g. Esta nueva presentación de 50 g está especialmente indicada para zonas amplias, a la par que ofrece un menor coste de tratamiento.

Duac es una combinación de principios activos (clindamicina 1% y peróxido de benzoilo 5%) con un amplio espectro de actividades, que favorece el cumplimiento del tratamiento por parte del paciente

además de por su rapidez, eficacia y tolerancia, gracias a que se aplica sólo una vez al día y a que posee una agradable cosmética.



#### **Presentación**

- Duac Gel. Envase de 25 g. CN 651015.5. - Duac Gel.

- Duac Gel. Envae de 50 g. CN 658467.5.

# Fórmula de continuación mejorada

utribén sigue mejorando con su nueva fórmula en leche de continuación, que favorece el desarrollo del sistema inmunitario y digestivo del bebé. Así, Nutribén Continuación Nueva Fórmula contiene:

- Nucleótidos (presentes en la leche materna). Favorecen el desarrollo inmunitario del bebé y participan en el crecimiento y desarrollo del tracto intestinal.

- Prebióticos
(presentes en la leche
materna). Estimulan
el desarrollo del
sistema inmunitario
del bebé. Regulan la
flora intestinal,
mejorando el tránsito
intestinal gracias a su
efecto de fibra
dietética.

Es ideal para ser utilizada a partir del sexto mes, como base de una alimentación



mixta y variada. Tiene un excelente sabor y es muy cómoda de utilizar gracias a su fácil disolución. Garantiza un aporte energético, proteico, de hidratos de carbono (lactosa y maltodextrina) y de grasas adecuado para esta etapa del desarrollo. Previene el estrés oxidativo gracias a la adición de vitaminas C y E.

# Aceite regenerante para cuerpo y cabello

alénic (Grupo Pierre Fabre) lanza el nuevo Aceite Seco Regenerante Corporal Argane para el cuerpo y el cabello.

El aceite de argán es el activo perfecto para regenerar y nutrir la piel del cuerpo que sufre sequedad. Es particularmente rico en ácidos grasos esenciales, entre los que se encuentra el ácido linoleico (omega 6),

que refuerza la barrera cutánea y restaura el cemento intercelular deficiente. Asociado a la vitamina E, el aceite de argán aporta a la piel todos los elementos que necesita par regenerarse y protegerse eficazmente contra el envejecimiento. La textura de este producto, seca al tacto y sedosa, proporciona desde la aplicación una sensación inmediata de confort. Nutre, regenera, reafirma la piel y preserva su belleza.



#### Presentación

- Aceite Seco Regenerante Corporal Argane. Spray de 125 ml en estuche. CN 253016.4.

# Una nueva opción para dejar de fumar

agor introduce su producto *Nicostopper* en el canal de oficina de farmacia. Se trata de un dispositivo electrónico de bolsillo, de fácil manejo, que ayuda al fumador a dejar de serlo o a controlar su consumo diario de tabaco, sin causar ningún tipo de efecto secundario. Basado en el método de la terapia conductual cognitiva, permite reducir los efectos de dependencia, tanto físicos como psicológicos, que impiden al fumador conseguir con éxito dejar de fumar o reducir su consumo.

Al inicio del proceso, Nicostopper crea un perfil del usuario mediante la elaboración de una lista con los motivos por los que fuma y por los que quiere dejarlo, así como un breve cuestionario. El dispositivo permite elegir entre cuatro opciones, dependiendo del objetivo del usuario:

- Fijo. Nicostopper determina la cantidad y el momento en que se puede fumar. El tiempo estimado del programa puede variar entre 4 y 7 semanas.
- Flexible. El tiempo mínimo entre cigarrillos consumidos es de 20 minutos, tiempo que irá incrementándose con el paso de los días. Duración estimada: entre 4 y 7 semanas.
- Plan 7 días. Dirigido a aquellos que, por algún motivo, quieran dejar de fumar en una semana. El tiempo mínimo entre cigarrillos también es de 20 minutos, lo que irá modificándose durante el tratamiento hasta llegar a cero.
- Autocontrol. Destinado a personas que únicamente desean controlar el consumo diario y prepararse para un posterior abandono del tabaquismo.

Más información: www.nicostopper.com



# Protección integral de la piel atópica

aboratorios Leti lanza Leti AT4 Facial en un nuevo formato de 100 ml. Se trata de una crema emoliente específica para la protección integral de la piel atópica, que protege también la piel infantil expuesta a las agresiones diarias del ambiente (frío, sequedad, irritaciones, contaminación, radicales libres) y refuerza las defensas de la piel.

#### Leti AT4 actúa:

- Restaurando la barrera cutánea.
- Aliviando el picor que produce la extrema sequedad de la piel, característico de las pieles atópicas.
- Protegiendo la piel de los agentes irritantes.
- Disminuye el riesgo de infecciones por estafilococos mediante el refuerzo de la microflora cutánea.



#### Presentación

- Leti AT4 Facial. Envase de 100 ml. CN 332188.4.

### La familia crece

a familia Potitos Grandote de Nutribén, con más de 20 variedades, se amplía ahora con Potitos Grandote de Patata, Puerro y Zanahoria, también con leche adaptada. Todas cumplen las recomendaciones de la Sociedad Europea de Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica (ESPGHAN). Los Potitos se elaboran con aceite de oliva, sin

gluten, sin huevo, no llevan aditivos, colorantes ni conservantes y sus niveles se azúcar están controlados. Para más información: www.nutriben.es.



#### Presentación

- Potitos Grandote Patata, Puerro y Zanahoria. Envase de 250 g. CN 248998.1.
- Potitos Grandote Patata, Puerro y Zanahoria con leche adaptada. Envase de 250 g. CN 248996.7.

#### Contra los dolores musculares

studios clínicos demuestran que casi el 85% de la población sufre alguna vez de dolor de espalda, cervical o de hombro. El estrés puede causar dolor persistente en la región cervical, en los hombros y en la zona lumbar. Estos trastornos afectan nuestra calidad de vida reduciendo la amplitud de nuestros movimientos y causándonos insomnio, sin olvidarnos de la alteración de nuestro humor general.

Ahora Hansaplast Med lanza un nuevo Parche Térmico Terapéutico que ofrece 8 horas de calor profundo y calmante. relajando los músculos contraídos y tensos por medio del principio físico de la conducción térmica. Los parches contienen celdas con componentes térmicos naturales, como hierro en polvo, carbón y sal, que reaccionan con el oxígeno del aire y desprenden calor. Cuando se abre el sobre, sus componentes entran en contacto con el oxígeno del aire, calentándose gradualmente y proporcionando en un plazo de 30 minutos una confortable y terapéutica sensación de calor constante (40 °C) durante 8 horas. Al aumentar la temperatura en la zona aplicada, los músculos se relajan y se estimula la circulación sanguínea debido a la dilatación de los vasos sanguíneos.





#### **Presentación**

- Parche Térmico Terapéutico Hansaplast Med. Tamaño grande. Alivio zona lumbar. Envase con 2 apósitos.

- Parche Térmico Terapéutico Hansaplast Med. Tamaño pequeño. Alivio cervicales y hombros. Envase con 2 apósitos.

#### Adiós a la celulitis de la zona abdominal

Para dar respuesta a la celulitis localizada en la zona abdominal, la marca *Elancyl* (Grupo Pierre Fabre) introduce en el mercado farmacéutico español una novedad: *Elancyl Cellu/reverse 14 días Especial Vientre-Cintura*, la última generación de los cuidados reductores Elancyl. Se trata de un sérum anticelulítico muy concentrado en activos específicos, reafirmantes y drenantes. Está especialmente adaptado para después del embarazo. Su fórmula cronoprogramada respeta los biorritmos del adipocito para aportar los activos adecuados en el momento oportuno. En la fase de liberación inmediata, aporta xantoxilina (reactiva las proteínas UCP, que queman las grasas), cafeína (activa la lipólisis), urea (de acción hidratante) y alginato de PG, un nuevo activo con efecto tensor inmediato. En la fase de liberación prolongada, aporta floridizina (inhibe la lipogénesis), pilosilla (descongestiona) y hesperidina metilchalcona, de acción reafirmante. Además, ahora la solución *Cellu/reverse* de Elancyl también está disponible en monodosis, prácticas por sus pequeñas dimensiones, y muy fáciles de llevar de viaje. Las *Mono-dosis Cellu/reverse 14 días* permiten mantener y no interrumpir el cuidado anticelulítico en cualquier lugar, para obtener una máxima eficacia.





#### Presentación

- Elancyl Cellu/reverse 14 días Especial Vientre-Cintura. Frasco de 75 ml (14 días de aplicación). CN 642696.
- Elancyl Mono-dosis Cellu/reverse 14 días. Caja de 14 dosis de 10 ml (14 días de aplicación). CN 643215.

# **Nuevos productos**

# Soluciones de impresión para la oficina de farmacia

Toshiba TEC Europe, empresa especializada en soluciones para la automatización industrial y del comercio, presenta su impresora de tiques capaz de imprimir a doble cara con dos cabezales de impresión. Denominada *TRST-A15*, este nuevo dispositivo ofrece una reducción en el consumo de papel de un 45% y duplica la vida útil de los cabezales. La TRST-A15 forma parte de la nueva gama de impresoras de tiques Toshiba y se completa con el modelo *TRST-A10*, de la cual destaca su gran velocidad de impresión (hasta 225 mm/seg). Ambos equipos comparten una plataforma común, cuyas prestaciones más destacadas son la impresión multiformato y bicolor y una total conectividad y estabilidad a través de sus dos puertos USB y serie, con la opción de paralelo. Además presentan un bajo consumo energético y una alta fiabilidad.

Ambas han sido desarrolladas para ofrecer importantes ahorros de costes y tiempo a todo tipo de comercios minoristas y en todas aquellas aplicaciones que de alguna manera tengan necesidad de imprimir un tique o recibo. El





uso de las impresoras TRST-A10 y TRST-A15 supone, en estos entornos, menos consumo de papel y menos reparaciones, lo que se traduce en menos desechos y más duración de las máquinas y menos repuestos que utilizar. Más información: www.toshiba.es

### Nueva presentación de 30 cápsulas

ama-Geve lanza al mercado español una nueva presentación de ALAnerv: ALAnerv 30 cápuslas blandas, un complemento alimenticio innovador a base de ácido alfalipoico y ácido gammalinolénico, vitaminas y selenio.

El ácido alfalipoico es un potente antioxidante conocido también por su actividad como coenzima del metabolismo celular y por la regeneración de otros antioxidantes como la vitamina E, la vitamina C y el glutatión. Actúa contrarrestando y reduciendo las consecuencias de los radicales libres, considerados uno de los factores más dañinos para la integridad y funcionalidad de los nervios, ejerciendo así una acción neuroprotectora.

El ácido gammalinolénico es un ácido graso esencial, constituyente y precursor de los componentes de la membrana neuronal, que actúa como un potente neurotrófico protegiendo la integridad del nervio y mejorando la conducción nerviosa.

Se ha demostrado una sinergia entre los efectos neuroprotectores del ácido

alfalipoico y los efectos neurotróficos del ácido gammalinolénico, que permite que sus actividades individuales se vean aumentadas en un único producto: ALAnerv.

La fórmula de ALAnerv se completa con selenio, vitamina E y vitaminas del complejo B, por sus acciones favorables en las fibras nerviosas.



#### **Presentación**

- ALAnerv. Envase de 20 cápsulas blandas. CN 213896.4.
- ALAnerv. Envase de 30 cápsulas blandas. CN 330581.5.

# **Nuevos productos**

# Cuidado para pieles sensibles

a dermatitis atópica es una afección de la piel extremadamente seca, que tiende a sufrir picores e irritaciones. Para abordar ese problema, OTC Ibérica amplía sus cuidados con la nueva línea Atopic Extrem.

La alta concentración de ácidos grasos esenciales purificados (railinol), colesterol y ceramidas de Atopic Extrem son potentes activos especialmente combinados para el cuidado ideal de las pieles más delicadas. Permiten reestructurar las capas cutáneas y restaurar su función barrera, evitando agresiones externas y la pérdida de agua que tanto acecha a las pieles extremadamente sensibles. Componen esta nueva línea:

- Atopic Extrem Oleo-Ducha. Gel-aceite de ducha para la higiene diaria de pieles extremadamente secas y sensibles. Ideal para la higiene de pieles con alergia a jabones tradicionales. No contiene colorantes, ni conservantes, ni perfumes.
- Atopic Extrem Champú Capilar Supersuave. Protege la barrera hidrolipídica del cuero cabelludo, evitando la aparición de picores y descamaciones. Sin perfumes ni colorantes y sin base detergente irritante.
- Atopic Extrem Loción Corporal. Hidratante y emoliente diario para el cuidado de pieles extremadamente secas, descamativas, con picores e irritaciones y para aquellas que no toleran ni los perfumes ni los colorantes. Apto para niños y







#### Presentación

- Atopic Extrem Oleo-Ducha. Frasco de 200 ml. CN 2483323.
- Atopic Extrem Champú Capilar Supersuave.

Frasco de 200 ml. CN 2483330.

- Atopic Extrem Loción Corporal. Frasco de 200 ml. CN 2483316.

## Reparador cutáneo

lega al mercado farmacéutico español de la mano de Laboratorios Leti el nuevo Letibalm Stick, un stick reparador para nariz y labios con ingredientes especialmente indicados para proteger y restaurar la piel agredida. No contiene petrolatum ni perfume. Letibalm Stick está indicado en casos de:

- Rozaduras causadas al sonarse.
- Resfriados y rinitis.
- Labios agrietados.

También ayuda a prevenir las erupciones labiales.



#### Presentación

- Letibalm Stick. Stick de 4 g. CN 323216.6.

## Repelente de insectos con filtro solar

a línea de repelentes Mosi-guard de OTC Ibérica se amplía para proteger a toda la familia con Mosi-guard Estival, un eficaz repelente de insectos que incorpora filtro solar de protección alta (FPS 20), de modo que permite una doble protección frente a mosquitos y frente al sol. Ideal para la práctica de actividades deportivas y/o lúdicas, principalmente en lugares húmedos pero con gran incidencia solar (ríos, pantanos, balsas, golf, camping...). Formulado a base de citriodiol, producto natural extraído del Eucaliptus citriodora, no tóxico y apto para toda la



#### **Presentación**

- Mosi-guard Estival. Spray de 100 ml.

## Control ponderal en monososis

a gama de productos para el control ponderal de Arkopharma 4.3.2.1 En línea! lanza el pack 4.3.2.1 Express, un nuevo concepto de producto en 7 envases monodosis que incluye un DVD educacional de apoyo.

La fórmula concentrada de 4.3.2.1Express incorpora té verde, mate, hinojo, apio, cebada, achicoria, saúco, papaya, cúrcuma y cola. Además, contiene fructooligosacáridos procedentes de plantas. Se trata de un tipo de fibra que favorece la microflora intestinal, especialmente las bifidobacterias. Facilita la digestión y ayudan a evitar los gases y la hinchazón abdominal. También contiene zumo de limón concentrado y aroma natural de te de limón verde.

El DVD de apoyo Cuida tu línea, cuida tu salud tiene tres apartados: «Alimentación saludable», con recetas equilibradas, fáciles de cocinar; «Iniciación al Pilates», con ejercicios sencillos adaptados a las personas, y «Consejos útiles» sobre alimentación y cocina saludable.



# Imagen renovada

aes Farma renueva la imagen de Podosan Hidratante, buscando en la sencillez y la simplicidad de la nueva identidad visual un nuevo lenguaje con el que abordar al consumidor. El nuevo diseño conserva el grafismo tradicional de la marca, pero simplifica los colores y los elementos icónicos en una apuesta decidida por la modernidad. El resultado es una imagen dinámica, activa y moderna que se adapta a las nuevas exigencias del mercado gracias a la limpieza de sus formas y colores. Por su contenido en urea (10%), *Podosan Hidratante* está especialmente indicado como crema para masaje diario de los pies y, por supuesto, para aquellos pies en que la piel está reseca, sobre todo en los talones para evitar la formación de grietas.



#### Presentación

Podosan Hidratante. Tubo de 50 ml. CN 310912.